

# 幼児だより

～3月・4月号～



ポカポカ陽気に誘われて、厚いコートも「さようなら」お子様との日々のお散歩も楽しい季節が近づいていますね。  
卒業・卒園のお別れと共に新しいスタートの準備に心弾む頃です。  
幼児クラスは各クラスもいよいよ最後の月に入ります。お友達や先生といっぱい楽しい思い出を作ってください。

## 勇気がわく親子のじゅもん



失敗した時、上手にできた時

### 「少しずつ上手になるから大丈夫！」

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

お手伝いをしようとしたのにうまくいかなかったり、他の子はできるのに自分だけでできなかったり…本人は一生懸命やろうとしたのに、失敗した時というのは、子どもも落ち込みやすいものです。見ているお母さんも、子どものことを心配したり、がっかりしたりしがちですね。

でも、幼い子どもの個人差は、固定化した能力の差というよりも、発達度合いの違いであることがしばしばです。ですから、今できないことも、発達が進めば徐々に上手になっていくことでしょう。また、誰にだって得意・不得意があるものです。ちょっとぐらい苦手なことがあっても大丈夫。だって大好きで得意なこときっとあるはずだから。

### ★とるポイント★

「がっかりだね」「残念だったね」「お手伝いしてくれようとしたんだね」など、まずは子どもの思いを言葉にして受け止め、その後でじゅもんを伝えましょう。いきなりじゅもんを使うと説得じみしてしまうので注意。

### ★こんなじゅもんもあります★

「楽しく続けられれば、きょうまくなるよ」

「得意なことあるんだから、苦手なことあってもいいんだよ」

### ★母のじゅもん★

「発達は人それぞれ、誰かと比べない」

## クジラクラス卒業

半年間、先生とお友達が変わらずに、遊びながら学んでいく幼児クラス。

3月で、各クラスいよいよ最後の月になります。新しいワッペンへと変わり、お兄さん・お姉さんへと近づいていきますね♪

そして、クジラクラスのお友達は3月で幼児クラスを卒業していきます。

4月からジュニアクラスへと移行し、楽しみながら水泳技術を身に付けていってほしいと思います。

最後まで続けてくれたクジラクラスのお友達に、3月に実施する授業参観を利用して「卒業式」を行いたいと思います。卒業証書は、お子様だけに向けたものではありません。毎回プールへ連れて来てくれた保護者の方への感謝の気持ちも込められています。

ぜひ、授業参観の日はプールサイドまで降りてきて下さい。(^^)

## もうすぐ入園



## 新しいスタート!

春から幼稚園・保育園に入園をするお子様へ

幼稚園に入り、生活のリズムが変わる4月。プールを続けても体力的に大丈夫かな?と心配になるママも少なくないと思います。無理をせずに、振替をうまく利用しながら通ってください(^^)

幼稚園のプールと違い、大きなプールだからこそ出来る、様々な水慣れ♪継続していくことで基礎の水泳技術の向上はもちろん、風邪をひきにくい強い身体が育ちます。ぜひ、継続して幼児クラスを楽しんでください。イトマンで体力をつけて、幼稚園でも元気いっぱい遊んで、学んでいきましょう。

